

**Der Seniorenbeirat, der Seniorenbeauftragte und der Behindertenbeauftragte beantragen die Erstellung eines Seniorenplanes für die Gemeinde Apen.** Damit möchten wir einen Anstoß geben, zeitnah Ideen zur zukünftigen Gestaltung unseres Gemeinwesens in den nächsten Jahrzehnten zu entwickeln. Die Vorgaben und Rahmenbedingungen des Kreissenorenplanes und der Befragung der erfahrenen Generation sollten hierbei helfen.

Der Seniorenbeirat, der Seniorenbeauftragte und der Behindertenbeauftragte sind gern bereit, sich im Rahmen ihrer Möglichkeiten bei der Erstellung eines „Gemeindesenorenplans“ aktiv einzubringen.

Wir hoffen unsere Vorstellungen im Fachausschuss am 02.03.2021 vortragen zu können, um mit einem Grundsatzbeschluß zur Erstellung eines „Gemeindesenorenplanes“ einen ersten zukunftsfähigen Schritt einzuleiten.

R.Glauffig

H.Tammen

E.Hoffmann